

Maduro rearma su gabinete y nombra a Diosdado Cabello ministro de Interior

VENEZUELA. El líder chavista designó al calificado como número dos del régimen para que traiga "paz" al país, que vive una crisis política tras las elecciones. La vicepresidenta del régimen, Delcy Rodríguez, fue nominada en la cartera del Petróleo.

Agencias

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, nombró ayer al considerado número dos del chavismo, el poderoso Diosdado Cabello, nuevo ministro de Interior y Justicia -un despacho que ya dirigió en 2002-, para que traiga "paz" al país, que vive una crisis política luego de las elecciones del 28 de julio. Además, el mandatario venezolano designó a la vicepresidenta ejecutiva, Delcy Rodríguez, como ministra del Petróleo.

En un acto televisado y en el reordenamiento más grande de su gabinete en los últimos meses, Maduro dijo que Cabello también será "vicepresidente de Gobierno", al asumir esta cartera de Estado que estaba liderada por Remigio Ceballos, cuyo destino el mandatario no explicó.

"Diosdado trae suerte (...) sabe mucho de paz, sabe mucho de justicia", dijo el Jefe de Estado, que destacó la capacidad de Cabello para "consolidar la paz" frente a "tanta conspiración".

Luego del anuncio, Cabello, primer vicepresidente del gobernante Partido Socialista Unido (PSUV), tomó la palabra y aseguró que trabajará para que Venezuela "se encamine por el rumbo de la paz con justicia" y para que "aquellos que han actuado en contra de la ley" sean procesados.

Cabe recordar que el pasado 30 de julio, Cabello amenazó a miembros de la oposición mayoritaria, entre ellos al abanderado



EL PRESIDENTE DE VENEZUELA NOMBRÓ AL CONSIDERADO NÚMERO 2 DEL CHAVISMO, DIOSDADO CABELLO, NUEVO MINISTRO DE INTERIOR Y JUSTICIA.

en las presidenciales, Edmundo González Urrutia, y a la líder inhabilitada de dicho sector, María Corina Machado, con que los van "a joder", luego de que ambos políticos rechazaran la victoria otorgada por el ente electoral a Maduro en los comicios de julio, de los cuales aún no se exhiben las actas electorales.

PETRÓLEO

En el acto de ayer, Maduro ratificó en su cargo a la vicepresidenta ejecutiva, Delcy Rodrí-

guez, a la que nombró, además, como nueva ministra de Petróleo, pieza esencial para el chavismo, en la "renovación" de "la mitad" del Ejecutivo para conformar un "Gobierno popular" y construir "el socialismo territorial", con cambios también en las carteras de Interior, Agricultura, Turismo, Deporte, Economía, entre otras.

Rodríguez, hasta ayer, ministra de Economía, Finanzas y Comercio Exterior, entra a la cartera petrolera en sustitu-

ción de Pedro Tellechea, quien estuvo en el cargo desde marzo de 2023 tras la renuncia de Tareck El Aissami, detenido por corrupción.

A su vez, Tellechea será ministro de Industrias y Producción Nacional, mientras Anabel Pereira entra a la cartera de Economía, en sustitución de Rodríguez, y Menry Fernández en la de Agricultura Productiva y Tierras, donde estuvo Wilmar Castro Soteldo durante ocho años, desde 2016.

Maduro designó al gobernador del estado Miranda (norte), Héctor Rodríguez, ministro de Educación, y a Ricardo Sánchez como titular de Educación Universitaria, a la vez que nombró a Leticia Gómezal frente de la cartera de Turismo, a Grecia Colmenares para la de Juventud, a Arnaldo Sánchez para el ministerio de Abuelos y Abuelas, y a Jhoanna Carrillo para la cartera de la Mujer.

Según el mandatario, son

Líder chavista arremete otra vez contra Piñera

El presidente venezolano arremetió contra el expresidente Sebastián Piñera por el rol que tuvo, junto a otros mandatarios, el 2019 cuando llegaron hasta la ciudad colombiana de Cúcuta para apoyar al autodesignado presidente Juan Guaidó, "El Chile del finado Sebastián Piñera, que en vida se secó y ahora se olvidó", dijo Maduro en una cumbre virtual con jefes de Estado de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA). "Un Grupo de Lima depauperado, decadente, triste, irrisible", indicó el Jefe de Estado.

"cambios necesarios" para "acoplar la fuerza del Gobierno popular, revolucionario, socialista de Venezuela" a la "etapa que se ha abierto con la victoria del 28 de julio", lo que es rechazado por la oposición, que reclama la victoria de Edmundo González Urrutia, y por gran parte de la comunidad internacional.

"Es la etapa de construcción del socialismo territorial, de la democracia comunal, de la democracia directa del sistema de Gobierno nuevo", añadió.

Maduro ordenó a Rodríguez y al ministro de Comunas y Movimientos Sociales, Ángel Prado, convocar "múltiples jornadas de trabajo" para llevar a cabo "asambleas comunitarias", a fin de "escuchar al pueblo sobre los cambios que quiere".